



L'ALLIANCE GÎM  
DES MAISONS D'AIDE  
ET D'HÉBERGEMENT

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
Rive-Sud de Montréal, le 28 mai 2025

### 3, 2, 1 action... pour *Moi, j'habite nulle part* ! - Saison 3

Des représentantes de *L'Alliance GÎM des maisons d'aide et d'hébergement* assistent actuellement au tournage de la 3<sup>e</sup> saison de la série de format court *Moi, j'habite nulle part* produite par ALT Séries avec la collaboration d'ICI TOU.TV.

Alors que les saisons 1 et 2 s'attardent avec sensibilité et réalisme aux violences conjugales masculines et mettent au jour l'univers méconnu des maisons d'aide et d'hébergement de première étape (MAH1), la troisième saison porte quant à elle sur les maisons d'aide et d'hébergement de 2<sup>e</sup> étape (MAH2). De fait, les nouveaux épisodes se déroulent dans le contexte de l'hébergement transitoire d'une MAH2 et mettent ainsi l'accent sur les violences conjugales postséparation.

La continuité de ce projet de série de format court est rendue possible grâce à la participation financière du Ministère de la Santé et des Services sociaux, qui a cru dans l'initiative de *L'Alliance GÎM*. Le projet s'inscrit dans les efforts de sensibilisation pour contrer les violences conjugales et les violences conjugales postséparation. Parce que les féminicides continuent de faire tristement les manchettes; parce que l'annonce de la rupture et les mois suivants celle-ci sont plus à risque de compromettre la sécurité de la femme et de ses enfants, le cas échéant; parce qu'il est démontré que la rupture définitive peut être un enjeu vital dans le passage à l'acte; parce que la réorganisation de vie demande du temps; parce que de l'aide spécialisée fait toute la différence; parce que se trouver un logement est un défi; parce que contrairement à la croyance populaire, les violences conjugales ne cessent pas avec la rupture; parce qu'il importe que l'entourage reconnaisse les signes précurseurs pour interagir avec discernement... la saison 3 offrira une information indispensable, en plus d'être complétée par un guide d'animation et d'intervention pour les milieux de pratique.

La saison 3 de *Moi, j'habite nulle part* est co-scénarisée par Gabriel Sabourin, Geneviève Rioux et Emmanuel Rioux. Comme ce fut le cas pour la 2<sup>e</sup> saison, la réalisation est assurée par Emmanuel et Geneviève Rioux qui ont choisi une solide distribution, dont : Charlotte Aubin, Philomène Bilodeau, Micheline Bernard, Monique Spazziani, Alice Pascual, Stéphane Jacques et Nelson Coronado. La production est confiée à Jérôme Couture de ALT Séries avec qui *L'Alliance GÎM* a réalisé tous ses projets filmiques.

À l'instar des 2 premières saisons, les nouveaux épisodes seront accessibles gratuitement sur ICI TOU.TV et ce, dès l'automne 2025.

Depuis plus de 25 ans, *L'Alliance GÎM* mène des projets et conçoit de nombreux programmes et outils de sensibilisation, d'intervention et de formation qui rayonnent au Québec et ailleurs dans la francophonie... Pour un avenir sans violences!



*Pour un avenir sans violence...*  
*Initiative*

*Compétence*

*Synergie*